

オープنسクール

現在長男が1年1組に在籍しており、安塚地区から本校に通わせていたります。皆様に羽生田小学校の魅力を少しでもお伝えできたらと思います。

学年問わず、小規模という人数を活かし子どもたちが上下関係なく仲良く遊ぶ姿や高学年のお子様が低学年のお子様に、丁寧に学校のルールや物事を決めていくなかでひとりひとりの気持ちを尊重し、学年が一つ上がるごとに自分達で決めていく決断力や判断力、意見を言い合うなど身についていきます。

又、先生方は受け持った学年だけでなく他学年のお子様ひとりひとりに目を配り学年を超えて丁寧にご指導してくださいます。

そのため、担任の先生だけでなく、校長先生含め諸先生方に我が子の性格や特徴を掴んでもらえるため安心感があり先生方に色々と相談させていただいております。

小規模だからこそ中々、お話しすることが難しい校長先生や教頭先生との距離感も近く、どんなことでも相談できる安心感があります。

また、保護者同士の関わりですが学年問わらずお母さま同士がとても仲が良いです。入学したての頃、高学年のお母様から積極的に声をかけてくださり仲良くなりました。クラスでも自然と輪の中に溶け込むことができました。

学区内、学区外関係なくコミュニケーションを一人一人が積極的にとつてくださっていますので人数が少ない分、わからないことがあれば聞いたらしくり保護者自身も積極性がだんだんと身についてきます。

PTA活動では高学年にお子様がいらっしゃる保護者様が主に上に立つて部長を引き受けてくださっています。
毎年必ず保護者様全員が役員になりますが部署ごとの活動になりますので活動する時に連絡が来ますので丁寧に教えてくださりとてもわかりやすいです。

行事のお手伝いもですがその時できる方がご夫婦だったり、お母様だったり参加してくれています。